
INDICAÇÃO Nº 237/2023 

  

AUTOR: VEREADOR MOYSÉS CHAMA DE CARVALHO 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

     O Vereador infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICA, à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que encaminhe 

expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito Municipal, com 

cópia ao senhor Fátimo Aparecido Barbosa Dias, Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Econômico, Turismo e Meio Ambiente, e ao senhor José Eduardo 

Santana, Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, solicitando a 

execução dos seguintes serviços às margens do Loteamento Anduraluá I e II: a limpeza 

geral da orla do Rio Paraná, região onde mais recebe turistas em nossa cidade; placas de 

sinalização e limpeza dos corredores; instalação de lixeiras. Indica ainda, que nos finais 

de semana seja realizado um trabalho de conscientização com relação a limpeza e 

manutenção das nossas praias, inclusive com a distribuição de sacolinhas para lixo. 
 

      JUSTIFICATIVA 
 

Nosso município conta com diversos loteamentos nas 

margens do Rio Paraná, que se transformaram em bairros de nossa cidade. Conversando com 

proprietários de ranchos de alguns desses loteamentos, nos foram passadas algumas demandas 

com relação a esses pontos turísticos que atraem muita gente em busca de lazer, tanto turistas 

vindo de outras cidades, quanto moradores locais, e precisamos preparar nossa orla para a alta 

temporada, que compreende os meses de dezembro ao final de fevereiro. 

 Hoje, por ser os bairros mais populosos as margens do Rio 

Paraná, os loteamentos Andaraluá I e II, estou solicitando a execução dos seguintes serviços às 

margens do Loteamento Anduraluá I e II: a limpeza geral da orla do Rio Paraná, região onde 

mais recebe turistas em nossa cidade; placas de sinalização e limpeza dos corredores; instalação 

de lixeiras. Indica ainda, que nos finais de semana seja realizado um trabalho de conscientização 

com relação a limpeza e manutenção das nossas praias, inclusive com a distribuição de 

sacolinhas para lixo. 

Por ser uma cidade turística, há a necessidade de uma 

equipe devidamente identificada de agentes turísticos, prestando informações aos turistas e 

frequentadores da orla, fazendo o trabalho de educação ambiental no sentido de preservação 

das nossas praias de água doce com distribuição de panfletos informativos e sacola para descarte 

adequado de lixo. 

Espero contar com o pronto atendimento, tendo em vista 

a sua grande importância para o setor do turismo em nosso município. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do 

Taboado - MS, 17 de novembro de 2023. 
 

 

MOYSÉS CHAMA DE CARVALHO 

VEREADOR 


